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平成28年4月から新た
に設置される「室」は

問　平成28年度施政方針におい

て、「国体・障害者スポーツ大

会準備室」「河川排水推進室」

が新たに設置されると述べられ

ているが、それぞれの「室」に

ついて、組織・人員体制・具体

的な業務内容は、どのように考

えているのか。

答　国体・障害者スポーツ大会

準備室は、室長以下5人体制で

業務を開始し、平成32年度には

約50人規模の組織にする必要が

あると考えており、職員定数条

例で定める定数外職員を活用す

るなど、必要な職員の確保を行

っていく。同室は、第76回国民体

育大会「三重とこわか国体」、第

21回全国障害者スポーツ大会、

全国高等学校総合体育大会を成

功に導いていくための専属の組

織で、施設の整備や改修、多岐

にわたる競技種目の円滑な運営

のための計画作成などを行って

いく。河川排水推進室は、室長

以下6人の職員を配置し、雨水・

排水に関する各種計画を包括し、

関係部局との連携のもと市域全

域を俯瞰したより効果的かつ実

効性のある総合的な雨水・排水

対策を強力に推進していく。

●その他の質疑・質問●

○平成28年度津市一般会計予算

学校施設維持補修事業について

○平成28年度教育方針より、

「理科教育の研究チーム」「体

力向上推進チーム」について

○土曜授業、土曜活動の実施状

況および成果や課題、今後の方

向性について

○職員の健康管理について

○プレミアム商品券の検証につ

いて　　　　　　　　　　など

▲完成が待ち遠しい産業・スポ

　ーツセンター

香良洲サッカー場へ常
設のトイレ設置を　　

問　本市におけるサッカーの拠

点施設の一つで、たくさんの利

用者のある香良洲サッカー場に

は、現在のような中途半端な仮

設トイレではなく、しっかりと

した常設のトイレが必要である。

　ぜひとも早急に整備すること

を求める。

答　香良洲サッカー場のトイレ

については、平成24年度の遊歩

道の整備の際に、サッカー場の

利用者とも十分に協議をした結

果、最終的に香良洲グラウンド

のトイレを利用するための遊歩

道を設置することでご了解をい

ただいた経過がある。

　現在は仮設トイレ2基（大小

兼用1基、小専用1基）を設置

しているため、常設のトイレの

整備については、引き続き今後

の検討事項としていきたいと考

えている。

　  ●その他の質疑・質問●

○伊勢志摩サミットの活気づけ

のための1万人ゴルフ大会の開

催はどうなっているのか

○一志温泉やすらぎの湯の赤字

を改善するための施策は、あれ

からどうなっているのか。良き

改善案を提出してあるはずだが

○某中学校のクラブ活動中の平

手打ち事件の控訴は、本市とし

ては、中途断念すべきである

　　　　　　　　　　　　など

▲クラブ活動で体罰的指導行為

　が日常化していないか
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